

Am 26. Februar fand in der Gaststätte „Landhaus“ die Jahreshauptversammlung der Feuerwehr Adenstedt statt. Ortsbrandmeister Jens Uwe Könnecker konnte bei der Versammlung zahlreiche Kameraden begrüßen. Als Gäste anwesend waren der stellv. Kreisbrandmeister Peter Bolm, der Ortsbürgermeister Wolfgang Rasch und Frau Kautz von der Verwaltung der Gemeinde. Des Weiteren war eine Abordnung der Partnerwehr aus Adenstedt/Alfeld, unter der Leitung des stellver. Ortsbrandmeister Bernd Nothdurft, anwesend.

{gallery}2011/feuerwehr/hv-ffw{/gallery}

Die Ortswehr hat einen Personalstand von 55 aktiven Kameradinnen und Kameraden. Diese wurden in den vergangenen Berichtszeitraum zu neun Einsätzen gerufen. Der Dienstplan umfasste 136 Übungstätigkeiten. Von Übungsabende der einzelnen Gruppen, über Leistungsnachweise bis hin zur Hydrantenpflege. Einige Dienste, wie zum Beispiel der Winterdienst und die Brandschutzerziehung, sind hierbei noch nicht einmal mit berücksichtigt.

In seinem Tätigkeitsbericht konnte der Brandmeister unter anderen der Versammlung mitteilen, dass die Gelder für den geplanten Anbau bewilligt worden. Der Start der Bautätigkeiten hängt nun allein vom Wetter ab. Er sprach die Hoffnung aus, dass der Anbau bis zum Frühsommer vollendet ist. In diesem Jahr soll die Umstellung auf die digitale Alarmierung mittels Funkmeldeempfänger in Lahstedt durchgeführt werden. Des Weiteren werden die Sirenen in den Dörfern abgeschaltet. Da es nur eine Alarmierungsart in Lahstedt geben soll, muss auch die Adenstedter Wehr, trotz einer weiterhin ablehnenden Haltung, diesen vom

Gemeindekommando beschlossenen Entschluss akzeptieren.

Bei der Wahl des Ortskommandos gab es nur eine Veränderung: Der Kamerad Björn Marris löst den Kamerad Jan Dettmer als Atemschutzbeauftragten der Wehr ab. Das Kommando setzt sich jetzt wie folgt zusammen: Kassierer – Simone Bornemann, Schriftführer – Michael Wedler, Atemschutzbeauftragter – Björn Marris, Funkbeauftragter – Stefan Zenker, Sicherheitsbeauftragter – Jörg Schlender, Gerätewart – Reinhard Bente. Die Gruppenführer der einzelnen Gruppen wurden ebenfalls von den aktiven Kameraden bestätigt. Sie lauten wie folgt: 1. Gruppe - Jan Henning Aselmann, 2. Gruppe - Claus Dieter Cramm, 3. Gruppe - Günther Krängel, 4. Gruppe - Markus Bautz und die 5. Gruppe - Jürgen Kempe. Die Altersabteilung wird durch Ludwig Huber im Ortskommando vertreten. Der Ortsbrandmeister Jens Uwe Könnecker und sein Stellvertreter Michael Wedler sind an dieser Stelle auch noch genannt, um das Kommando komplett vorzustellen.

Ehrungen: Klaus Giesemann wurde für 25 Jahre aktiven Dienst geehrt.

Beförderungen: Folgende Kameraden wurden zu Feuerwehrfrau/mann befördert: Marco Giesemann, Miles Gieseke, Franziska Grimm, Maik Hoffmann, Jan Hendrik Köhne, Annabell Möbius, Tobias Schmidt, Annika Sommer und Alexander Thürnau.

Zum Oberfeuerwehrmann wurden die Kameraden Manuel Lüders und Torben Plumeyer befördert. Zum Hauptfeuerwehrmann Björn Toppel und zum 1. Hauptfeuerwehrmann Frank Köhne.

Zu neuen Kassenprüfer wurden die Kameraden Kurt Aust und Christian Gremmels von der Versammlung ernannt.

Im Anschluss des offiziellen Teils des Abends gab es noch eine weitere Beförderung. Der stellvertretene Ortsbrandmeister aus Adenstedt/Alfeld, Bernd Nothdurft, beförderte einen Kameraden unserer Partnerwehr. Aus beruflichen Gründen konnte der Kamerad Marcel Jöhnk der eigenen Jahreshauptversammlung nicht beiwohnen. Aus diesem Grund erhielt der Kamerad seine Beförderung zum Oberfeuerwehrmann zur späten Stunde in einer feierlichen Atmosphäre. Alles weitere und noch viel mehr kann man im Netz nachlesen unter:

www.feuerwehr-adenstedt.de

Für Ihre Sicherheit - Ihre Feuerwehr Adenstedt